



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:48

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 28 de Junio de 2006

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

### NOTICIAS DE TV

-El Primer Comisionado de la Policía Nacional, Edwin Cordero, dijo haberle recomendado a Carlos Bendaña que pase a retiro como lo ha hecho con otros Comisionados Mayores. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El diputado Wilfredo Navarro en relación a las declaraciones de Bayardo Arce de que si gana las elecciones el FSLN se reanudarían las relaciones con China Continental, expresó que demuestra la inestabilidad, el desempleo y las confiscaciones que conllevaría una victoria sandinista , por lo que se perderían muchas inversiones. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El secretario general de ANDEN, José Antonio Zepeda, indicó que el veto a la Ley General de Educación pasó a la Comisión de Educación de la Asamblea Nacional el que será rechazado como lo han hecho saber la mayoría de los diputados. **(Noticias 12, Canal 12)**

-La titular del INSS, Edda Callejas, dio a conocer la campaña para afiliar al sector doméstico al régimen de seguridad social. **(Estudio 24 horas, Canal 8)**

-En la casa de campaña del PLC se celebró el día nacional del maestro y el candidato José Rizo minimizó el hecho de haber sido excluido de la agenda de Thomas Shannon. Reiteró que Arnoldo Alemán es cosa del pasado al igual que todo lo que se vincule al Presidente Bolaños. **(Estudio 24 horas, Canal 8)**

-Guillermo Argüello Poessy anunció ante los medios de comunicación su renuncia como presidente de la Contraloría General de la República, aduciendo que ha estado suficiente tiempo en ese cargo aclarando que continuará como Contralor. **(Noticiero CDNN)**

-El Comité de Nicaragüenses Pobres en el Exilio (CONIPOE), dieron su apoyo a la candidatura de Eduardo Montealegre durante una conferencia de prensa en la casa de campaña de la ALN. **(100% Noticias)**

-La CSJ amparó a Martha Julia Lugo, ex directora de TELCOR. Al respecto el magistrado Francisco Rosales refirió que el amparo ya lo tienen, después de esa resolución que se dictó y que beneficia a la señora Lugo viene el proceso de sentencia. **(TV Noticias, Canal 2)**

-El Ministro de Transporte e Infraestructura, Ricardo Vega, informó que el Gobierno demandará a Hispánica por los atrasos en la entrega de la ampliación de la carretera Ticuantepe-Granada. Hispánica demanda catorce millones de dólares adicionales por escalonamiento de precios que incluyen las alzas del petróleo de los cuales el MTI únicamente acepta el pago de 1.8 millones a tres millones de dólares. **(TV Noticias, Canal 2)**